
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 

 

 

über die Sitzung des Ausschusses für Jugendhilfe  

und Jugendangelegenheiten  

am Freitag, 15.02.2008 

im großen Sitzungssaal des Rathauses 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                                   SP-Nr: 01/2008 
                                                                                   Protokollführer: 
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Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und weist auf den SPD-Antrag vom 

06.02.2008 und dem Antrag von Bündnis 90/Die Grünen vom 12.02.2008 hin. Der 

Ausschuss beschließt diesen Punkt „Kindertagesstätte am Regnitzgrund“ als TOP 12 zu 

behandeln. 

 

Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 05.10.2007  

 

Die Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Jugendhilfe und 

Jugendangelegenheiten vom 05.10.2007  lag in der Sitzung auf und wurde genehmigt. 

 

 

Budgetbericht II 2007 des Jugendamtes für die Unterbudgets u. Sonderbudgets 

 

Vom Budgetbericht wurde Kenntnis genommen. 

 

 

Jugendsozialarbeit an Schulen 

 

Der Bericht zur Jugendsozialarbeit wurde zur Kenntnis genommen.  

 

 

Schulhoföffnung Frauenschule 

 

Vom Sachstandsbericht zur Schulhoföffnung wurde Kenntnis genommen. 

 

 

Bericht zur Entwicklung der Kindertagespflege in Fürth 

 

Der Bericht des „Familienbüros“ wurde zur Kenntnis genommen. Es wird empfohlen, die 

bis 31.5.2008 befristete Vertragslaufzeit mit dem Familienbüro in eine unbefristete 

Laufzeit umzustellen und eine jährliche Kündigungsfrist (12 Monate zum 01.09. eines 

Jahres) festzuschreiben. 
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Generalsanierung von Kindertagesstätten 

 

Vom Sachstandsbericht zur Generalsanierung wurde Kenntnis genommen. 

 
 
Städt. Kindertagesstätte Sack 

 

Die Möglichkeit einer Nutzung des ehem. Sacker Hallenbades für eine Hortgruppe ist zu prüfen 

und die Kosten hierfür zu ermitteln. Ebenso die Möglichkeit und Kosten für einen 

Containeranbau. 

 

 

Rückstellungszahlen und Unterbringungssituation ausgeschulter Kinder  

Anfrage der CSU-Stadtratsfraktion vom 02.10.2007 

 

Vom Sachstandsbericht wurde Kenntnis genommen. 

 

 

Bündnis für Familie 

 

Vom Bericht des Jugendamtes/ Abt. Jugendarbeit wurde Kenntnis genommen. 

 

 
 
 

Entwicklung der Jugendarbeitslosigeit in Fürth 

Anregungen und Strategie 

 

Vom Sachstandsbericht wurde Kenntnis genommen. 

 

 

 

Ausbau der Kinderbetreuung für unter Dreijährige 

 

Dem Stadtrat wird vorgeschlagen, den Eigentumsanteil an der Immobilie Löwenplatz 

2/Ecke Geleitsgasse neu zu erwerben, damit vorrangig Krippenplätze oder 

entsprechende Plätze in Großtagespflege geschaffen werden können. Bei der 

Regierung von Mittelfranken ist Förderantrag zu stellen. 
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Kindertagesstätten am Regnitzgrund 

Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 06.02.2008 

Antrag der Bündnis 90/Die Grünen – Stadtratsfraktion vom 12.02.2008 

Anfrage der CSU-Stadtratsfraktion vom 10.02.2008 

 

Der AJJ nimmt vom Sachstandsbericht der Verwaltung Kenntnis und ist der Auffassung, 

dass die Verhandlungen mit Herrn Dekan Dittrich weiter in Richtung einer fünfjährigen 

Anmietung mit Verlängerungsoption geführt werden soll. Außerdem sind die 

notwendigen Renovierungs- und Erweiterungsmaßnahmen für den Hort Karl-

Hauptmannl-Straße einzuleiten. 

 
 
Hortplätze in Fürth 

Anfrage der CSU-Stadtratsfraktion vom 08.02.2008 

 

Dem Ausschuss wurden die bei den Horten abgefragten Zahlen der angemeldeten 

Kinder, die aber zum September 2008 ohne Platzzusage sind, gemeldet. 

 

 

Ende der Sitzung: 17.00 Uhr 

 

 

Fürth, 27.02.2008  
Der Vorsitzende 
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